

Querido Presidente y amio:

Soy testigo de como  
este a recibir problemas, no se muy bien  
como contestar a una carta como la tuya  
donde no solo no se me plantea ninguno  
sino que se me hace el atípico tener  
la distinción como "extremo del año  
1991" por la Casa de Extremadura de España.  
Solo aprecio y considero puedo expresar  
que por haber pasado en mi. Tengo la  
completa seguridad de que todos los  
miembros que me atienden para hacerme  
esta distinción son conscientes de la  
actitud que toda Extremadura viene man-  
teniendo en los últimos años. Yo no  
hubiera podido levantar mi voz en algunas  
fechas si no me hubiera visto respulta-  
do por el aliciente de miles de extre-  
mistas que, dentro y fuera de Extremadura,  
siempre, cada día con más fuerza,  
que nuestro paquito y el potro de nuestro  
hijo es sobre todo consecuencia de  
nuestra capacidad de lucha y la cien-  
cia de justicia frente a los privilegios de  
aquellos.

Te reenvío transcurridas a la reunión  
del Directorio un aprecio por nuestro  
paquito que, sin duda, redobla mi ánimo  
y mi confianza en Extremadura y en  
los extremeños.

Fracasé también, en nombre de  
mi mujer y en el mío, por nuestras

nuestra del corredor lucida.

(me alegra mucho nuestra confianza) Seguridad.

Una fuente abierta para todos

